

## Willkommen zum Fastenbrechen



FRANK OPPITZ/FUNKO FOTO SERVICES

**Über 150 Gäste** konnte der Deutsch-Türkische Hilfsverein zum großen Iftar-Fastenbrechen, dem Auftakt zum Fastenmonat Ramadan im Awo-Zentrum an der Grenzstraße begrüßen. Darunter waren unter anderem Ahmet Davaz, Generalkonsul aus Münster, Efsane Tatar, stellver-

tretende Konsulin aus Essen, Serap Güler, Staatssekretärin für Integration und Bundestagsabgeordnete (CDU) sowie MdL Sebastian Watermeier (SPD). Punkt 18.57 Uhr mit dem Sonnenuntergang, war der Beginn angesetzt, und bis 21 Uhr blieben die

Besucher gern und ließen sich mit den mitgebrachten Speisen verwöhnen. Angesichts der schrecklichen Bilder nach dem Erdbeben in der Türkei mischten sich viele ernste und emotionale Töne in den Abend, der unter anderem mit Gedichten gestaltet wurde.